
市政协十四届一次会议昨开幕
赵润田到会祝贺并讲话 支建立作常务委员会工作报告

本报菏泽2月8日讯(记者
田卉) 8日上午，中国人民政治
协商会议第十四届菏泽市委员
会第一次会议在菏泽大剧院隆
重开幕。

政协第十四届菏泽市委员
会第一次会议应出席委员469名，
实到委员459名。菏泽市委书记、
市人大常委会主任赵润田代表
中共菏泽市委、市人大、市政府
对大会的召开表示热烈祝贺，并
作重要讲话。

赵润田在讲话中概括总结了
近几年来菏泽市经济社会发展的
显著成就，充分肯定了政协为全
市“四个发展”作出的突出贡献，
并对做好下一阶段的政协工作提
出了要求。

第十三届菏泽市政协主席支
建立受政协第十三届菏泽市委员
会常务委员会委托，向大会作常
委会工作报告。报告回顾了政协
第十三届菏泽市委员会一次会议
以来的工作。报告中说，在中共菏
泽市委的坚强领导下，市政协常
委会紧紧围绕市委市政府的中心
工作，按照“协调关系、汇聚力量、
建言献策、服务大局”的总体要
求，突出团结民主两大主题，切实
履行政治协商、民主监督和参政
议政智能，为全市经济社会更好
更快发展作出积极贡献。

支建立在报告中代表十三届
市政协常委会向新一届市政协提
出建议，进一步围绕中心，服务大
局，为打造科学发展高地履职尽
责；进一步突出重点，开拓创新，
为加强民主政治建设发挥重要作
用；进一步发挥优势，竭尽所能，
为推进文化发展繁荣多做贡献；
进一步关注民生，促进和谐，为改
善民生确保稳定积极工作。
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教育 50亿元
市教育局针对委员们提

出的《关于增加教育投入均衡
城乡教育发展》的提案，积极
争取上级政策和资金，四年教
育总投入预计突破50亿元，新
建城区学校88处，面积65 . 1万
平方米，有效缓解了城区学校
大班额现象。

医疗 8亿元

市卫生局就委员们提出
的《关于进一步深化医疗卫生
体制改革、推进新型农村合作
医疗的提案》，积极争取财政
投入8亿多元，改扩建6处县级
医院、152处乡镇卫生院、64处
社区卫生服务中心、2332处标
准化村卫生室。全市新农合覆
盖 率 达 1 0 0 % ，农 民 参 合 率
99%，新农合人均筹资标准由
40元提高到2011年的250元。

文化 400大院
市文广新局为落实委员

提案建议，大力开展送戏下
乡，新建400余家文化大院、

“农家书屋”，基本实现了农村
文化建设全覆盖。

住房 31479套
市住房保障和房产管理

局针对委员们提出的加快菏
泽市经济适用房建设的提案，

积极争取上级政策和资金支
持。2011年，全市开工保障性安
居工程项目99个，达31479套。

公交 2000万
市交通运输局就落实《关

于完善城市功能，构建我市现
代交通格局的提案》，2010年
投入资金2000万元，新上100

辆公交车，大大缓解了菏泽城
区公共交通压力。

▲8日上午，市政协十四届一次会议在菏泽大剧院开幕，会议现场代表们在听取工作报告。 本报记者 邓兴宇 摄

“朱之文现象”引发政协委员关注

发挥基层文化站功能 为“朱之文”们铺路

本报菏泽2月8日讯 (记者
景佳) “大衣哥”朱之文的成名，
不仅让很多草根艺人看到了希
望，而且让菏泽的知名度、美誉度
皆有大幅提升。在今年的菏泽市
两会上，政协委员胡玉在提案中
建议：通过政府的力量来推动草
根人才的培养。

过去的一年中，菏泽相继走
出了朱之文、张瑞来等草根艺人，
他们通过参加央视《星光大道》等
综艺节目，为更多人所熟知，甚至
成为了明星。来自菏泽市文化艺
术界的政协委员胡玉，就针对朱
之文这种草根现象，写成提案，建
言给大会。

“像朱之文、张瑞来这样的人
才，菏泽民间还有吗？一定有！”胡
玉说，他们不是缺少才艺，而是缺
少引路人。

他建议政府建立机构或者发
挥基层文化站功能，将这样的人
才登记造册，统计上来，纳入文化
管理部门的视线，通过政府的力
量，把他们推到全国各大媒体的
一些热门栏目上去，让他们更好
地发挥他们的才能。“他们的成功
其实就是我们菏泽的成功，朱之
文上了春晚，几乎全国人都知道
菏泽了。”

胡玉说，这个提案的可操作性
在于全市有很多基层文化站。由乡
文化工作站的一些领导、一些文艺
工作者把他们统计上来，逐层向上
反映，使他们得以在市里参加一些
活动，再通过驻菏媒体的宣传推动，
使他们先在菏泽成名，然后再依托
政府的力量，把他们推向外面更大
的舞台。

本报菏泽2月8日讯(记者
姚楠) 截至7日18时，政协

第十四届菏泽市委员会第一
次会议提案组共收到120余
件提案，委员们的提案十分
贴近民生，公共交通、教育、
农业等百姓话题成为热点，
多位政协委员不约而同提出
发展公共交通、缓解城市拥
堵等关注城市交通的提案。

政协委员高忠民提出
《关于我市公交运行的建
议》，提出延长公交运行时
间、加强司乘人员素质培训、
发行公交一卡通等多条建
议，把公交变成文化宣传的
载体、彰显菏泽文化的名片。

政协委员杨志强针对城
市交通提出多项提案，均十
分细化，如《关于打通城区

“断头路”，缓解交通压力的
提案》中，十分细心地注意
到，由于东方红大街、曹州
路、中山路等城区多条“断头
路”的存在，形成交通拥堵，
对此有针对性地提出建议。

教育问题也是关注热点，
政协委员张林提出《关于加强
中小学生心理健康教育的建
议》，提出对中小学生及时进
行心理健康教育十分必要，建
议各中小学建立心理健康教
育基地，并将心理健康教育纳
入学校综合考核中。

政协委员谢鹤展针对日
前社会热点——— 校车安全问
题提出了《建议成立由政府
主导的校车公司，开展中小
学生专车接送服务的提议》，
建议由主管部门投入为主、
企业及社会公益捐助为辅，
或采取中标公司出资购车、
主管部门财政补贴“购买服
务”，并由各部门按比例分
担、家长合理负担的方式，解
决购买专用校车及运营费用
问题。

此外，在复杂多变的经
济形势下，关注中小企业发
展、促进中小企业融资等经
济话题也是不少委员关注的
热点。

政协提案组已收到百余提案

民生话题最受委员关注

人大

上午
举行第一次全体会议
1 .孙爱军代市长作市人民

政府工作报告；
2 .王玮院长作市中级人民

法院工作报告；
3 .朱庆安检察长作市中级

人民检察院工作报告；
4 .书面印发：关于菏泽市

2011年国民经济和社会发展计
划执行情况与2012年计划草案
的报告；关于菏泽市2011年预算
执行情况和2012年预算草案的
报告

下午
分团审议
举行主席团第二次会议
1 .听取会议秘书处关于代

表对选举办法(草案)酝酿、讨论
情况的汇报，确定提请全体会议
表决的市十八届人大一次会议
选举办法(草案)；

2 .听取中共菏泽市委关于
市十八届人大常委会主任、第一
副主任、副主任、秘书长、委员，
市人民政府市长、副市长，市中
级人民法院院长、市人民检察院
院长检察长候选人的推荐说明，
确定提交代表酝酿、讨论的各项
选举的候选人名单(草案)

政协

上午 列席十八届市人大第一
次全体会议

下午 分组讨论

今日议程
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